

## 課外活動への取り組み

### 【SUPER GT レースへの参戦】

日産自動車大学校と KONDO レーシングは 2012 年からスーパー耐久シリーズに参戦しており、2019 年よりステージを SUPER GT に変更し、引き続き「プロのレースメカニック技術」、「レース運営のチームワーク」を習得する教育プログラムを通して『真のクルマ好き』を育成しています。

#### <背景・狙い>

日産自動車大学校は全国に 5 校あり、約 1,800 名の学生が在籍しており、全国日産販社を中心とした日産グループへ優秀なメカニックを輩出する役割を担い、育成を行っています。一方、KONDO レーシングは、SUPER GT レースにおける日産陣営の重要な役割を担い、これまで優秀な成績を収めてきました。

そこで『真のクルマ好き人財』『組織に通用するコミュニケーション力を持つ人財』を育成する、という両者の目的が一致し、共同プロジェクトが実現しました。

#### <教育コンセプト>

プロ意識の醸成、すなわち「チャレンジ」「チームワーク」「コミュニケーション」「責任と信頼」「継続」「感謝」という 6 つのキーワードを全員で共有し、実現していく。

学生はレースという真剣勝負の場や前後の活動で、社会人として必要な【主体性】【チームワーク】【おもてなしの心】【感謝の気持ち】を磨くために、全員がチャレンジし、学びあうということを念頭に置いて活動します。